

Technische Kommission Am 10. April findet die Fachtagung Fassadenbau in Spreitenbach statt, mit Themen wie Brandschutz, Kreislaufwirtschaft und Akquirierung von Fachkräften.

Fachtagung Fassadenbau: Innovation, Sicherheit und Zukunft gestalten

Text: Isabel Morollón | Fotos: Gebäudehülle Schweiz



Was erwartet Sie am Anlass? Freuen Sie sich auf einen spannenden Tag voller Einblicke in die Welt der Fassaden. Verschiedene Aspekte werden aufgegriffen – Fachtechnik, Betriebswirtschaft und das Thema «Fachkräfte für die Zukunft». Lassen Sie sich inspirieren. In den Pausen haben Sie die Gelegenheit, die Ausstellung von «Gebäudehülle Schweiz»-Partnern zu besuchen sowie innovative Produkte und Dienstleistungen zu entdecken. Wir freuen uns auf Ihren Besuch in Spreitenbach.

Themen

- Brandschutz für VHF-Photovoltaik-Anlagen (Übergangsdokument)
- Gerüst-Abnahme | Hinweise
- Fachkräfte der Zukunft – Anziehungskraft dank mutiger Massnahmen
- Kreislaufwirtschaft | Wiederverwendung
- Topshot – Erfolgreiches Marketing im landwirtschaftlichen Umfeld (Martin Jucker)
- Abmahnen und andere Bauchschmerzen des Unternehmers
- U-Wert-Berechnungsprogramm
- Windlast-Einwirkungen im Fassadenbau: Nützliche Tools
- Baurecht für Unternehmer: Wie gehen wir mit Knebelverträgen um?
- 20 Millionen Farbtöne



TERMIN

Fachtagung Fassadenbau

Donnerstag, 10. April,

8.15 bis 16.30 Uhr

Umwelt Arena Spreitenbach

Die Teilnehmerzahl ist begrenzt. Anmeldungen werden in der Reihenfolge des Eingangs berücksichtigt.

Bei Fragen steht Ihnen Monika Kroh gerne zur Verfügung, T 071 955 70 30 oder per E-Mail.

technik@gebäudehülle.swiss

Weitere Details sowie die Online-Anmeldung finden Sie auf der Website oder über den unten stehenden QR-Code.

gebäudehülle.swiss



Fassadenbau bedeutet nicht nur den Schutz eines Gebäudes, sondern auch die Kunst, Funktionalität und Ästhetik in Einklang zu bringen.

Roger Salm, Präsident Technische Kommission Fassadenbau



An der Fachtagung Fassadenbau stehen Themen wie Technik, Kreislaufwirtschaft, Recht und Marketing im Fokus – Wissen teilen, Netzwerke stärken, Zukunft gestalten.

Marco Röthlisberger, Leiter Technik